

平成
28年

冬の交通安全運動

11月11日^金~11月20日^日



スキージャンプ 葛西紀明 選手
SAJ29承認第00169号

運動の 重点

- 高齢者の交通事故防止
- 凍結路面等のスリップによる交通事故防止
- 飲酒運転の根絶

統一行動日(セーフティコール) **11月11日^金**

■主催：北海道、北海道教育委員会、北海道警察、札幌市、市町村、公益社団法人北海道交通安全推進委員会、一般財団法人北海道交通安全協会、一般社団法人北海道安全運転管理者協会

■協力：株式会社土屋ホーム

年間
スローガン

ストップ・ザ・交通事故

～めざせ 安全で安心な北海道～

冬の交通安全運動の重点

高齢者の交通事故防止

交通事故による死者の 半数以上が高齢者

高齢者の方を見かけたら、急な道路横断にも対応できる安全な速度で、思いやりのある運転をしましょう。

高齢者の皆さんは外出をするときは、明るい服装で夜光反射材を身に付け、通り慣れた道でも、道路を横断する際には、左右をよく見て車に注意しましょう。



道警交通事故防止キャラクター「またミル」
作: HARUKA MORITA.HIU

凍結路面等のスリップによる交通事故防止

冬道は特に危険です

早めにタイヤ交換を行うとともに、路面状況が刻々と変化することを認識し、スピードを控えた運転をしましょう。

冬道の危険な場所や交通量の多い交差点などでスピードダウンやスリップ事故防止を呼びかけましょう。



平成28年度 JA共済全道
小・中学生交通安全ポスター
コンクール北海道知事賞受賞
小学4年生の部金賞受賞
初山別村立初山別小学校4年生
小川真聡さんの作品

飲酒運転の根絶

お酒を飲んだら 絶対に運転はしない

飲酒運転は悪質な犯罪であるとの認識をしっかりと持ち、「飲んだら乗るな、飲むなら乗るな」を徹底し、二日酔い運転を含めた飲酒運転を根絶しましょう。



酒類を提供・販売する飲食・販売店などでは、飲酒運転の悪質性や危険性を呼びかけるとともに、運転者への酒類提供を一切禁止するほか、飲酒運転をしようとしている人を制止し、飲酒運転を根絶しましょう。

企業の責任として、従業員に対し、飲酒運転の根絶に関する教育や指導などを行うとともに、ハンドルキーパー運動*を展開するなど、飲酒運転を根絶しましょう。

※[ハンドルキーパー運動]

自動車仲間と飲食店などへ行く場合、お酒を飲まない人(ハンドルキーパー)を決め、その人が仲間を自宅まで送り届ける運動です。

飲酒運転…発見したら警察に

「今まさに、飲酒運転をしそう! している!」という情報は、110番通報又は最寄りの警察署への連絡をお願いします。

通報!

電子メールでも受理しています。▶▶▶ 飲酒運転ゼロボックス

